
～今年度の活動内容や活動を通しての感想などをいただきました～ 

各委員会の皆様 コロナ禍において活動に制限のある中、 

それぞれ工夫をして活動をしてくださりありがとうございました 

 

＜学級代表委員会より＞ 

保護者から学校への要望や意見を伝えることが主な仕事で、やりとりはグループLINEなどを使って行いました。 

毎月の実行委員会も、対面や zoomなど状況により参加でき、仕事をしながらも無理なく活動がしやすかった

です。 

＜成人教育委員会より＞ 

委員会内でのやりとりは zoomを利用しています。イベント企画に際しては担当者が 2回学校と打ち合わせを

しました。 

残念ながらコロナにより開催中止となりましたが、今年度は zoom と対面を併用したヨガクラスを企画しました。 

＜保健推進委員会より＞ 

今年度のメインの活動は体育的発表会の実施支援となりました。事前準備や活動は前日と当日で十分実

施できました。当番は委員同士交代としあって分担しますので、子供の活躍シーンはバッチリ見届けられます!

ご安心下さい! 

月一度の実行委員会も週末土曜開催、毎回 zoom での参加を選択でき、極めて効率性高く参画させて頂

きました。 

＜校外指導委員会より＞ 

今年度のメインの活動は体育的発表会の事前準備と警備となりました。 

委員会内の会議は LINE上で数回行いスムーズに運営する事が出来ました。 

＜広報委員会より＞ 

撮影は、一部の一眼レフをお持ちの方と携帯で行いました。特別なカメラは必要ありません。 

お仕事をされている方が多く、委員会内の会議は土日に zoom で行いました。 

学校行事では生徒さんの頑張りを間近で見せていただくことができました。コロナ禍で来校できない保護者の方

に少しでも共有させていただけるよう、やりがいを感じながら楽しく活動することが出来ました。 

 

 

＊実行委員会は、校長先生・副校長先生・各委員会の正副委員長・本部役員が出席し、毎月 1 回程度

（基本的に土曜授業のある日に）zoom も使用しながら行っています。 


